
 

Von der Ethikkommission der Deutschen Gesellschaft für Sprachwissenschaft geprüft und genehmigt. 

Eye-Tracking-Studie  

 Sie…  

 sind Student/in? 

 sind zwischen 18 und 30 Jahre jung? 

 haben Deutsch als Muttersprache? 

 sind neurologisch, psychisch und sprachlich 

 gesund? 

 

Dann machen Sie mit! 
 

 

 

 

 

Zeitraum 

24. September bis 17. Oktober 2019 

Ort 

Neurolinguistics Lab der Uni Mainz 

Vergütung 

7,00 Euro (eine Zeitstunde) 

Kontakt 

Julia Fuchs (fuchsj@uni-mainz.de) 


